

Baden-Württemberg

Beamten Office erneuert

[01.06.2012] Der neue Online-Ratgeber Beamten Office Baden-Württemberg des Unternehmens Haufe bietet Wissen, Werkzeuge und Weiterbildung zum Dienstrecht im Ländle.

Das Unternehmen Haufe hat den neuen Online-Ratgeber „Haufe Beamten Office Baden-Württemberg“ vorgestellt. Dieser ermöglicht laut Firmenangaben einen schnellen, praxisrelevanten Zugang zum Dienstrecht in Baden-Württemberg. Dabei sei bewusst auf eine Kommentierung der weit über 50 Gesetze und Verordnungen verzichtet worden. Produkt-Manager Frank Bollinger erläutert: „Statt eines teuren Gesamtkommentars profitieren unsere Kunden von einer Vorselektion. Sie greifen auf wichtige Bereiche zu, die eine maßgebliche Rolle in der täglichen Personalarbeit spielen.“ Das Online-Angebot, das ständig aktualisiert wird, basiert auf der von Haufe neu entwickelten intuitiv bedienbaren Nutzeroberfläche iDesk2 und kann auch zu Weiterbildungszwecken verwendet werden. Nach Angaben von Haufe werden zu verschiedenen beamtenrechtlichen Themen regelmäßig Online-Seminare angeboten, die für Abonnenten im Preis enthalten sind. Dazu Frank Bollinger: „Der Dreiklang aus Wissen, Werkzeugen und Weiterbildung macht unser Angebot so einzigartig. Aus dieser Überzeugung bieten wir jedem Kunden an, unsere Produkte vor dem Kauf eingehend zu erproben, entweder online mit einem registrierungsfreien Live-Test oder ausgiebiger im kostenlosen Vier-Wochen-Test.“

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Haufe Beamten Office Baden-Württemberg, Dienstrecht, Weiterbildung